

ДОКУМЕНТ НЕ ПРЕДНАЗНАЧЕН ДЛЯ ПУБЛИКАЦИИ, РАЗГЛАШЕНИЯ ИЛИ РАСПРОСТРАНЕНИЯ, ПОЛНОСТЬЮ ИЛИ ЧАСТИЧНО, В ЛЮБОЙ ЮРИСДИКЦИИ, ГДЕ ТАКИЕ ДЕЙСТВИЯ ПРЕДСТАВЛЯЛИ БЫ СОБОЙ НАРУШЕНИЕ НОРМ ПРИМЕНИМОГО ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВА ТАКОЙ ЮРИСДИКЦИИ

Изменения в составе Совета директоров

Лондон, 16 августа 2024 г.

ТОО «Жаикмунай», дочерняя компания Nostrum Oil & Gas PLC («**Nostrum**» или «**Компания**», совместно с дочерними компаниями — «**Группа**»), независимой нефтегазовой компании, занимающейся добычей нефти и газа, а также разведкой и разработкой нефтегазовых месторождений в Прикаспийском бассейне, Nostrum сегодня объявляет о назначении Виктора Гладуна на должность неисполнительного директора Компании с 15 августа 2024 г.

Г-н Гладун — руководитель с богатым управленческим опытом в энергетической отрасли. С 2019 по 2022 гг. он занимал пост генерального директора и исполнительного члена Совета директоров JKH Oil and Gas plc, британской компании, специализирующейся на разведке углеводородов. В 2017—2018 гг. г-н Гладун был и. о. генерального директора в этой же компании. С 2016 по 2022 гг. он работал в качестве генерального директора в СП «Полтавская газонефтяная компания», украинской дочерней компании JKH. До этого он занимал руководящие финансовые должности в компаниях DTEK и NIKO, работал старшим аудитором в TNK-BP и налоговым консультантом в Arthur Andersen. В настоящее время г-н Гладун является неисполнительным директором АО «Банк Авангард» и ООО «Энерджи Трейд Групп», расположенных в Украине.

Компания также объявляет, что неисполнительный директор и член Комитета по выдвижению кандидатур и управлению при Совете директоров Nostrum Мартин Гаджен был назначен исполняющим обязанности председателя этого комитета. На этом посту он заменит Кристофера Кокса, который вышел из состава Совета директоров в этом году.

Как сообщалось ранее, Компания приступила к поиску нового независимого неисполнительного члена Совета директоров с учётом целей Компании по диверсификации его состава. Дополнительные объявления о новых назначениях будут сделаны в установленном порядке.

Стивен Уайт, председатель Совета директоров Nostrum:

«Г-н Гладун обладает обширным опытом в нефтегазовом секторе, и я рад приветствовать его в качестве нового члена Совета директоров Nostrum.

Я также хочу поблагодарить Мартина Гаджена за его согласие исполнять обязанности председателя Комитета по выдвижению кандидатур и управлению, так как это позволит нам обеспечить преемственность в руководстве деятельностью Комитета».

Международный идентификационный код юридического лица (LEI):
2138007VWER4MM3J8B29

Дополнительная информация

Более подробная информация представлена на сайте www.nostrumoilandgas.com

Контакты

Nostrum Oil & Gas PLC

Петро Михалкив
Главный финансовый директор
ir@nog.co.uk

Instinctif Partners (Великобритания)

Ги Скарборо
Вивиан Лай
+44-0-207-457-2020
nostrum@instinctif.com

О компании Nostrum Oil & Gas

Nostrum Oil & Gas PLC — независимая нефтегазовая компания, занимающаяся добычей нефти и газа, а также разведкой и разработкой нефтегазовых месторождений в Прикаспийском бассейне. Ее акции котируются на Лондонской фондовой бирже под тикером NOG. Основной добывающий актив Компании — Чинаревское месторождение, разработка которого ведется ТОО «Жаикмунай», 100-процентной дочерней компанией Nostrum Oil & Gas PLC. ТОО «Жаикмунай» владеет 100% прав на пользование недрами на данном месторождении.

Заявления прогнозного характера

Некоторые заявления, содержащиеся в настоящем документе, носят прогнозный характер. К ним относятся заявления о намерениях, предположениях или текущих ожиданиях Компании и ее должностных лиц в отношении различных вопросов. В настоящем документе слова «ожидается», «предполагается», «прогнозируется», «планируется», «может», «будет», «должно» и прочие аналогичные выражения и их отрицательные формы указывают на прогнозный характер заявлений. Такие заявления не представляют собой заверения или гарантии и содержат элементы риска и неопределенности, вследствие чего фактические результаты могут существенно отличаться от приведенных в соответствующих заявлениях прогнозного характера.

Настоящее сообщение не представляет собой и не должно рассматриваться, полностью или частично, как предложение или побуждение к инвестированию в Компанию или какое-либо другое юридическое лицо, и акционерам Компании не следует чрезмерно полагаться на содержащиеся в нем заявления прогнозного характера. За исключением случаев, предусмотренных соответствующими правилами листинга и применимым законодательством, Компания не принимает на себя обязательство актуализировать или изменять любые прогнозные заявления с учетом событий, произошедших после даты настоящего объявления.



**NOT FOR RELEASE, PUBLICATION OR DISTRIBUTION, IN WHOLE OR IN PART, IN,
INTO OR FROM ANY JURISDICTION WHERE TO DO SO WOULD CONSTITUTE A
VIOLATION OF THE RELEVANT LAWS OF THAT JURISDICTION**

Zhaikmunai LLP

Board Changes

Uralsk, 16 August 2024

Zhaikmunai LLP, a subsidiary of Nostrum Oil & Gas PLC (“**Nostrum**” or “**the Company**” and together with its subsidiaries “**the Group**”), an independent oil and gas company engaging in the production, development and exploration of oil and gas in the pre-Caspian Basin, is pleased to announce that Viktor Gladun has been appointed as a non-executive director of the the Company effective 15 August 2024.

Mr Gladun is a business manager with extensive experience in the energy sector. Viktor was the CEO and executive director on the board of directors of JKK Oil and Gas plc, a UK-headquartered hydrocarbon exploration company, from 2019 through 2022, after having served as Acting CEO of JKK during 2017-2018. Viktor also served as the CEO of JKK’s Ukrainian subsidiary Poltava Petroleum Company JV from 2016-2022. Prior to that he held executive financial roles at DTEK & NIKO, a senior auditor position at TNK-BP and a tax consultant position at Arthur Andersen. Viktor is currently a non-executive director of Bank Avangard JSC and of Energy Trade Group LLC, both based in Ukraine.

The Company also announces that Martin Gudgeon, a non-executive director of the Company and a member of the Nomination and Governance Committee of the Board of Directors, has been appointed as Acting Chair of such committee. In his role as Acting Chair Martin replaces Christopher Cox, who stepped down from the Board earlier this year.

As previously announced, the Company has commenced a search for an additional independent non-executive director to be appointed to the Board, taking into consideration Nostrum’s Board diversity goals, and will make any further Board announcements as appropriate.

Stephen Whyte, Chair of Nostrum’s Board, said:

"Viktor brings significant oil & gas sector experience and I am delighted to welcome him to the Nostrum Board.

I would also like to thank Martin Gudgeon for agreeing to serve as Acting Chair of the Board’s Nomination and Governance Committee, which will ensure that there is continuity and leadership in the conduct of the Committee’s activities."

LEI: 2138007VWEP4MM3J8B29

Further information

For further information please visit www.nostrumoilandgas.com

Further enquiries

Nostrum Oil & Gas PLC

Petro Mychalkiw

Chief Financial Officer

ir@nog.co.uk



Instinctif Partners – UK

Guy Scarborough

Vivian Lai

+ 44 (0) 207 457 2020

nostrum@instinctif.com

About the Group

Nostrum Oil & Gas PLC is an independent oil and gas company currently engaging in the production, development and exploration of oil and gas in the pre-Caspian Basin. Its shares are listed on the London Stock Exchange (ticker symbol: NOG). The principal producing asset of Nostrum Oil & Gas PLC is the Chinarevskoye field that is being operated by a wholly-owned subsidiary of Nostrum Oil & Gas PLC – Zhaikmunai LLP, who is the sole holder of the subsoil use rights with respect to the development of the field.

Forward-Looking Statements

Some of the statements in this document are forward-looking. Forward-looking statements include statements regarding the intent, belief and current expectations of the Company or its officers with respect to various matters. When used in this document, the words “expects”, “believes”, “anticipates”, “plans”, “may”, “will”, “should” and similar expressions, and the negatives thereof, are intended to identify forward-looking statements. Such statements are not promises nor guarantees and are subject to risks and uncertainties that could cause actual outcomes to differ materially from those suggested by any such statements.

No part of this announcement constitutes, or shall be taken to constitute, an invitation or inducement to invest in the Company or any other entity, and shareholders of the Company are cautioned not to place undue reliance on the forward-looking statements. Save as required by the relevant listing rules and applicable law, the Company does not undertake to update or change any forward-looking statements to reflect events occurring after the date of this announcement.